

Stadelhofer und Hepach erhalten Bürgermedaille

Veröffentlicht:22.07.2013, 22:55

Aktualisiert:24.10.2019, 22:00

---

Seit 1964 verleiht der Ulmer Gemeinderat alle zwei Jahre am Schwörmontag die Medaille der Stadt an besonders engagierte und verdiente Bürger. Die beiden Träger der Bürgermedaille 2013 sind Carmen Stadelhofer und Wolf-Dieter Hepach.

Carmen Stadelhofer hat als langjährige Geschäftsführerin das Zentrum für allgemeine Wissenschaftliche Weiterbildung der Universität, kurz „Zawiw“, geleitet und sich für das aktive Lernen von Menschen im dritten Lebensabschnitt eingesetzt. Sie habe damit eine Brücke zwischen Gesellschaft und Wissenschaft geschlagen, sagte OB Gönner bei der Verleihung der Medaille auf dem Weinhof.

Dr. Wolf-Dieter Hepach, ehemaliger Leiter des Kepler-Gymnasiums und langjähriger Vorsitzender der Ulmer Museumsgesellschaft, erhielt die Bürgermedaille für seine ehrenamtliche Erforschung historischer Themen und seinen Einsatz für die Heimat- und Brauchtumpflege. Hepach gilt als einer der tiefsten Kenner der Ulmer Stadtgeschichte und hat darüber zahlreiche Bücher und Aufsätze veröffentlicht.

Quelle: [Stadelhofer und Hepach erhalten Bürgermedaille](#)